



日本自動車レース工業会  
JAPAN MOTOR-RACING INDUSTRY ASSOCIATION

会員各位

JMIA8月作業部会・見学会 レポート

2023年8月22日

JMIA 事務局

2023年8月18-19日に実施したJMIA作業部会・見学会は、十勝・帯広にて実施し、全9社から13名の方々にご参加を頂きました。

第1日目、北海道は十勝平野の太平洋沿いにある宇宙の街大樹町に本社を置くインターステラテクノロジー(IST)社を尋ねました。ホリエモンこと堀江貴文氏が創業し、宇宙空間への輸送ビジネスをめざすベンチャー企業です。既の実証試験機であるMOMOの打ち上げを成功させており、現在大型化した機体ZEROの開発が進んでおり、今回の見学では両機の機体やその部品、製造設備や打上げ発射場を稲川社長の説明とともにくまなく見ることができました。

非日常的な製品と設備、そして自然豊かな周辺環境に見学者一同、良いものが見れた、来た甲斐があったとの感想が聞かれ、25年に予定されるZEROの打ち上げ時には、応援に駆け付けるプランが持ち上がっていました。

第2日目は十勝スピードウェイを訪問し、施設見学とFormula Beat (F-Be)のレース観戦をしました。十勝スピードウェイで開催するフォーミュラカーレースはF-Beのみで、マルチメイクの個性的なマシンが疾走するところをご覧いただいた後、サーキットのコースをF-Beアドバイザーの谷川達也選手の同乗走行にて楽しんでいただきました。

今回も会員企業間で皆さんが交流を深めていただくことができました。今後も情報交換や交流を深められる機会を設ける活動を継続してまいります。引き続きのご協力をよろしくお願い申し上げます。

